

DOMINGO XXXIII del T.O. (14-11-2010)

Con éste y el siguiente domingo termina el año litúrgico. Y los evangelios y las lecturas de estos últimos domingos, por tradición y norma, nos hablan del "fin", de nuestro "final". Y ésta es la advertencia:

"MIRAD QUE LLEGA EL DÍA...EL MOMENTO ESTÁ CERCA..."

No es malo mirar al futuro que nos espera y menos si es para prepararnos para ello: nos lo jugamos todo.

Hoy en día no se estila hablar ni condicionar nuestro presente con nuestro futuro. Vivimos instalados en el presente como si fuera eterno. No se piensa en el final del camino.

Y no faltan quienes anuncian catástrofes y, con ellas, el final del mundo.

La liturgia de hoy anuncia la venida del Señor al final de los tiempos. ¿cuándo será?.

El fin está presente entre nosotros y a la vez es futuro.

El fin ha comenzado ya y a la vez es presente.

Esperar el futuro viviendo el presente con fe y esperanza.

El reto es perseverar hasta el final :una fe débil y vacilante no superará los pruebas del camino.

Todo acabará (y comenzará) con la felicidad plena :tierra nueva y cielos nuevos donde el día no tendrá fin.



ESTA FOTO...

puede tener aproximadamente unos 45 años. Por lo tanto, tres de los forzados mozalbetes andarán hoy por los 60, uno más o menos.

Parece ser que el que aparenta más edad, el de la boina es más entendido por cuanto agarra al churro por donde mejor lo puede dominar. Y es que en muchos casos (y más en éste) vale más maña que fuerza. Un churro bien agarrado por el hocico y por un cuerno y retorciéndole algo el pescuezo, pues está perdido y se entrega a lo que cuatro muchachos quieran hacer de él, en este caso hacerles pasar por el herradero.

También parece saber algo el que le acompaña agarrándole la cabeza para inmovilizarlo y que completa el círculo de adelante. Y que no es chico el aprendiz a morlaco para la poca edad de los mocitos.

También los de atrás fueron a dar al rabo, tirando de él hacia abajo para no darle opción a que respingara y con ello pusieran en un serio compromiso a los de adelante.

Cuatro mozos, cuatro chavales que a más de colaboradores eran amigos.

Ellos son D....F....F...y T....

¿los reconoces?



Y esta foto ha sido ofrecida y cedida para la ocasión: a esto se llama "colaboración."

Hay quien opina que a las fotos debiéramos ponerle "nombres". No será así. Todo lo más un comentario, unas iniciales o unas pistas. Y si no...preguntas a quien sepa identificar. ¿poner los nombres?

así se lo ponían a Felipe II. No y no.

Hemos aprendido a volar como los

pájaros, a nadar como los peces;

pero no hemos aprendido

el sencillo arte

de vivir como hermanos.

Martin Luther King



¡ AHÍ QUEDA ESO !

COSAS DE MI PUEBLO

Hicieron su primera comunión en el año 1.966.

Hoy superan ya los cincuenta, pues son parte de los nacidos en el 58.

Nacieron aquel año nada menos que 38 y la foto, además del sacerdote y las dos maestras, nos ofrece a 31.

Niños y niñas separados, unos a la derecha y otras a la izquierda., pero todos "uniformados" salvo el velo o paño que cubre las cabezas de las niñas.

Serios todos y formalitos, las dieciseis niñas y los quince niños Allá para el año 2023 se citarán para celebrar sus 65 años de vida tras los muchos a años de vida laboral, ya al comienzo de su jubilación. Mientras tanto, haciendo patria trabajando y cotizando desde sus múltiples profesiones: profesores, médicos, albañiles, empleados, casi todos padres y madres de familia...

Y...ya se han dado muchas pistas. A identificar tocan...e incluso en algún caso a "identificarse" porque... ¡han pasado tantos años...!

Y ya que tanto hablamos de MILLÁN...¿alguien tiene una foto de Millán que nos la pueda dejar para publicarla en la hoja ?
¿Y de HILARIÓN? (ver nº 168)

OTRA MÁS DE MILLÁN

¡Buen personaje! Se cuenta de él y no se acaba...

Pues resulta que a su hermano Ernesto ("Heras", nuestro escritor y poeta) le "salió" un empleo en la capital, de hortelano en una huerta a orillas del Tormes, y decidió levantar la casa, cargar con toda la familia y trasladarse a vivir a Salamanca donde los hijos podrían tener mejor futuro.

En el pueblo dejaría su oficio de carbonero y su casita vacía para volver a ella si la cosa no se diera del todo bien (como así resultó).

Para cargar con los muebles y enseres en el carro de la mula echó mano de parientes y vecinos.

Ya estaba casi lleno el carro, todo ya arriba, y los ayudantes se iban a despedir cuando surgió la ocurrencia de Millán:

- ¡quietos, no os vayáis, que falta por echar al carro lo que más pesa !
Y todos se preguntaban "¿qué será? ¿qué falta ?

Y todos esperando a Millán que salió de casa con...la romana y diciendo:

-esto es "lo que más pesa : ¡la romana!

Y, a pesar de la tristeza de la despedida y de lo incierto del viaje, todo terminó en risas y carcajadas por la ocurrencia de Millán y que estaba en lo cierto, porque...

lo que más pesa es la romana.